



## WATER GUN FIGHT 2nd

2回目となるウォーター・ガン・ファイトは、昨年より18チーム多い38チームが町内外から出場しました。

雲ひとつない澄み切った青空の下、大人も子どもも水鉄砲の戦いに夢中になっていました。



## 新富食材でパフェのような丼ぶり

ご当地グルメコンテスト2016inまつり宮崎がMRTミックで開催され、しんとみふる里勉強会の皆さんが「Don de Pafe Shintomi(ドン・デ・パフェ・シントミ)」で出場しました。



## ナイスアタック！消防夏季訓練

町体育館で実施された消防団の夏季訓練大会は、今年はソフトバレーボールで交流を深めました。どの部も素晴らしい連携プレーで、体育館は熱気に包まれました。優勝は、第4分団第13部でした。



## 県優勝！新田少年野球クラブ

新田少年野球クラブが、宮崎県若鷹旗争奪少年野球大会で見事、優勝しました。



## ボートで全国入賞！沼口さん

富田中3年の沼口明日香さんが、全日本中学選手権競漕大会で第8位に輝きました。



## 九州大会準優勝！上新田少女バレー

上新田少女バレーが、全九州小学生バレーボール男女優勝大会で見事、準優勝に輝きました。



## 中体連九州優勝！富田空手男子

九州中学校空手道競技大会団体組手の部で、富田中空手道クラブ男子が優勝、女子が準優勝に輝きました。



## 富田浜公園プール、大盛況で今季閉園

富田浜公園プールは、8月28日をもって今季の営業を終了しました。今年は雨が降らず猛暑であつたことや開園期間が例年より長かったことから、入場者は23,326人と昨年を4,936人上回りました。

なお、開園中のお忘れ物につきましては、都市建設課で11月末までお預かりしております。



## 元気な朗読に笑顔！しんとみ読みがたり

防衛省の再編交付金事業を活用して開催する新富町読書推進事業「しんとみ読みがたり」は、今年で8回目。

今年は、小学校児童の群読や朗読劇などに加え、大人気絵本『給食番長』『飼育係長』などの作者・よしながこうたく氏によるお絵かきライブもあり、会場には、子どもたちの楽しそうな歓声が響き渡りました。



## 緑で癒しを、グリーン・イベント

湖水ヶ池でヨガ等の体験をしてもらうグリーン・イベントは、117名にご参加いただきました。参加した方からは、「清涼な雰囲気の中で行う体験はとても癒され、湖水ヶ池の新たな魅力を知った」と好評でした。



## 児童生徒が町の将来について発表

青少年の声を聴く集いが文化会館で開催され、児童生徒が伝統の大切さや地域の魅力を自ら学び、「どのようにすればよりよい新富町になるか」「新富町にどうなってほしいか」等を考え発表しました。



## 九州国立博物館で新田神楽展示

東九州自動車道福岡～宮崎間全線開通を祝して、九州国立博物館で開催された「東九州神楽人の祭展」で、新田神楽のパネル等の展示が行われました。

また、期間中の9月3日、博物館のエントランスに再現された御神屋(みこうや)で奉納された「鬼神」「戸開」等の神楽舞は、まるで新田神社の境内ながらの雰囲気の中、来場していた多くの人々を魅了しました。

